

Kathalee

the real life?

Von RoterSchmetterling

Kapitel 4: Der Umzug und die Wahrheit

Noch am selben Abend fuhren Sven und Katha in ihre neue Heimatstadt Valey. Obwohl man es doch eher als Dorf bezeichnen konnte. Sie lachten und freuten sich auf ihr gemeinsames Kind. Das Handy klingelte plötzlich und Vane war dran. Nur gut, dass die beiden gerade einen Zwischenstop an der Tankstelle machten, denn sonst hätte sie etwas von dem gemeinsamen und zugleich geheimen Umzug erfahren. Ohne böse Vorahnung nahm Sven ab und eine schluchzende Vane erzählte ihm, dass es diesen Artikel gäbe, aber die Familie eine ganz andere sei. Dies alles klang sehr gezwungen und dann legte sie auf. Sven sah Katha fragen an "Was sollte denn jetzt dieser Anruf?" Sie zuckte mit den Schultern und lächelte etwas "Vielleicht war das unsere geliebte Clique..." sie stieg wieder in den Wagen "Gehst du bitte bezahlen, während ich hier im Auto warte?" Fünf Stunden später, also genau um Mitternacht, kamen die beiden endlich an ihrem Ziel Valey an. Hier erhofften sich die beiden eine schöne und unbeschwerliche Zukunft. Sieben Monate später schon kam das Kind der beiden an das Licht der Welt. Glück schien alle Zweifel zu beseitigen, doch Katha quälten ab der Geburt immer wieder Nachts diese Albträume über den qualvollen Tod von Markus.